
トギノンさん寄贈で最初は高木支部長が当選されたのです
が ご好意により再抽選で 手札のトランプの♡4と 見事にマ
ッチングし、高木支部長から  譲って戴く事が出来ました！
素材も柔らかく、とても使い易いので仕事が合理的になりま
した。　支部長と♡で繋がっているのを再認識しました(笑)  
ありがとうございました！

多摩立川支部役員新年会でいただきました、立川パレスホテ
ルのレストラン『イル・ペペ』のペアお食事券。ちょうどタ新年
会の数日後は結婚記念日ということもあり、とても良いタイミ
ングのちょっと洒落たランチとなりました。
利用当日は天気も良く、午前中には映画観賞をしてからの食
事となりました。まるで定番デートコースのような段取りで、と
ても気持ちの良い時間を楽しむことができました。おまけに、
ネット予約で行ったところ、ネット予約特典（あるとは知りませ
んでした）のスパークリングワインも頂いてしまい、喜び倍増で
す。　素敵な賞品をどうもありがとうございました。

メイセイさんに頂いたエアコンです！
子供達の勉強部屋が快適になりました(笑)

支部長！引き当てて頂きまして
ありがとうございます。
根っからの貧乏性の為、今だに
恐れ多くて使えずに飾っており
ます。　違いの分からない男…

『タカラベルモント株式会社』
よりコーヒーメーカー

国立地区長の杉山さん当選！！

『株式会社刃物屋トギノン』
よりシザーケース

教育部の本多さん当選！！

『(株)メイセイ』より
取付工事費込のエアコン
青年部長の舟山さん当選！！

『パレスホテル立川』よりペアお食事券
昭島地区部長の宮脇さん当選！！

1月25日役員新年会において、御来賓各社より豪華景品がプレゼントされました！

平成３０年度東大和地区通常総会
東大和地区では3月20日(水)20時よりハミングホール会議室にて平
成30年度東大和地区通常総会を開催致しました。
当日は司会の成田浩一青年部員の開会の挨拶で始まり、地区長挨拶
、司会者一任により議長に清水君子氏、副議長に角地耕一氏が選任さ
れ、議事が進行。約40分後、全ての議事が終了し、駒形副支部長の閉
会の挨拶にて無事閉会致しました。　　　　　　（通信　三津谷）

支部講習　「タッサー研磨」
平成31年３月６(水)午後８時30分より、東中神駅前のソー・ヘ
アー・クリエイト（ 土屋聡さん）に於いて「タッサー」鋏のメンテナ
ンス等を自分でも簡単に出来る、研磨機の講習をメーカー担当
部長をお招き致しまして行いました。　コンパクト設計で鋏を分
解しなくても手軽に速く、無駄に減らしたりせずにメンテナンス出
来るのが特徴で刃表、刃 裏のメンテナンスも同時に出来、コンヴ
ェックスの刃が簡単に付き鋏の寿命も延ばすそうです。実際に参
加者全員一人一丁限定でメンテナンスの実演をして頂きました。
アングルゲージが付いているので正確なガイドでコンヴェックス
の刃が簡単に付刃に出来ます。数分で素晴らしい切れ味になり
ました。　　　　　　　　　　　　　　　（通信　鎌田）

多摩立川支部親睦ゴルフコンペ

4月8日（月）第11回多摩立川支部親睦ゴルフコンペが山梨県都留市の「大月ガーデンゴル
フクラブ」で19名が参加して開催されました。　競技は１８ホールストロークプレー新ぺリ
ア方式で各地区混成のペアリングで行いました。　未明からの雨も止み、いよいよスタート
の時になって霧が立ち込め視界がない中、ボールに願いを込めてティーショット。　その後
、気温も下がり吐息は白く、霧が晴れる事もない厳しい状況の中、声を掛け合って安全を確
認。　お互いのボールの行方を注視しながらピンを目指し、無事、怪我もなくホールアウト。
風呂での会話は皆 寒さの事ばかり。これに懲りずに次回も参加してください。　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（通信　長島）

      3　位
（ベスグロ）　榧下純一郎（立川）

準 優 勝　佐藤彰典（昭島）

優　勝　羽場昭男（国立）

青年部　「ワンコインお花見」
4月1日青年部｢ワンコイン花見｣を昭和記念公園にて開催しました。
37名(大人31名子供6名)と多数の方に参加して頂けました。　桜は見頃に
なっていましたが、小雨に降られた時間もありました。　沢山の差入れも有
り、美味しく楽しいイベントになりました。　次回は7月にセミナーを開催予
定なのでヨロシクお願いいたします。　　　　　　　　（通信　舟山）

昭島地区ARY　「PayPayでQRコード決済を知る」
いよいよ日本でも社会的に本格運用となって来ましたキャッシュ
レス決済。スマホ決済とも言われる通り、スマートフォンの使用＆
所有が当たり前となった平成最後の年に、理容組合昭島地区
ARY(昭島理容ユース)による企画勉強会「PayPayでQRコード決
済を知る」を開催しました。２月14日（ 木）の20時30分より東中
神駅前の『ソーヘアークリエイト』にて少数精鋭の５名で集合し
ました。　paypayの担当者より小一時間、実演を交えた導入事例
と決済端末の操作方法、キャッシュレス決済の可能性などをじっ
くりとご説明頂きました。ネットの仕組み、決済の仕組み、スマホ
の仕組みとまだまだ馴染みの浅い仕組みを使うこととなりますが
、その大きなメリットを見据えて、早い段階ででの一番梳となる部
分を得ようと、非常に冷え込む夜でしたが熱い質疑応答で盛り上
がりました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　（通信　鎌田）

平成３０年度 多摩立川支部通常総会

４月２２日(月)午後３時３０分より国立商業協同組合ビ
ル2階さくらホールにおいて平成３０年度多摩立川支部
通常総会が開催されました。　支部員総数１５４名、出席
者４３名、委任状１０２枚で支部規約第15条の3　総会
の定足数を充たしており開会が成立しました。
輪番制の本年度議長 西川哲弘氏（東大和地区）、副議長 
宮脇友光氏（昭島地区）の議事進行により、
第１号議案　平成３０年度事業報告の件
第２号議案　平成３０年度収支決算報告・監査報告の件
第３号議案　平成３１年度事業計画(案)承認の件
第４号議案　平成３１年度収支予算(案)承認の件
第５号議案　規約改正の件
第６号議案　その他の件
のすべての議案が慎重審議の上、可決承認されました。

総会の前に多摩立川保健所より、
奥村氏をお招きして衛生講習会を
開催いたしました。

東理同組多摩立川支部

支  部  長　高木祐次
広報部長　志茂一弘
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